

55. Internationales Moto-Cross Amriswil vom 24./25. September 2016 mit Europa-meisterschafts-Endlauf Kategorie Solo Open, Jugend- und Oldtimerklassen

Kurztext: **(Beilage zu Medienversand Sonntagabend, 25.09.)**

Der Däne Sørensen wird Europameister in Amriswil

Das 55. Internationale Moto-Cross Amriswil bot begeisternden Motocross-Sport. 6'000 Besucher erlebten in der Arena „in der Bürglen“, wo bereits zum 50. Mal gestartet wurde, spannende wie faire Wettkämpfe. Zum Jubiläum sorgte herrliches Herbstwetter am ganzen Wochenende für ideale Bodenverhältnisse, was die über 400 Teilnehmer zu schätzen wussten und zum Saisonschluss nochmals so richtig Vollgas gaben. Die Jugendfahrer liessen bereits ein Können aufblitzen, das Gewähr bietet für eine verheissungsvolle Zukunft dieses Sportes. Auch die lizenzierten nationalen Klassen zeigten beherzte Rennen bei einem beachtlich hohen Niveau. Aus Jubiläumsgründen waren Solo- und Seitenwagen-Oldtimer mit von der Partie, die das Geschichtsrad zurückdrehen liessen und demonstrierten, wie das Geschehen damals tönte und aussah. Vor allem das Seitenwagenfeld mit 20 Gespannen war eine Augenweide, wie die Oldies die damaligen 4-Takt-Maschinen auf dem Rundkurs nochmals in Schwung brachten. Das Highlight des Tages bildete das Europameisterschaftsfinale der Kategorie Solo Open. Rund 30 Fahrer aus neun Nationen schenkten sich in den drei Läufen gar nichts. Der Schweizer Andy Baumgartner zeigte vor seinem Heimpublikum eine kämpferische Leistung, fuhr drei Laufsiege heraus und wurde zum vielbejubelten Tagessieger. Der die Zwischenwertung anführende Däne Jim Bødker Sørensen liess nichts mehr anbrennen und sicherte sich mit zwei vierten und einem dritten Laufrang souverän den Europameistertitel.

Mit einer tollen Stimmung bei prächtiger Atmosphäre wurde die 55. Auflage des Amriswiler Anlasses und zugleich auch die Motocross-Saison 2016 erfolgreich abgeschlossen.
